

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 03/AGOSTO/2015

Fitch mantuvo la calificación crediticia para los títulos de deuda externa de México

JUAN MANUEL DE ANDA: La agencia Fitch mantuvo la calificación crediticia para los títulos de deuda externa de México en BBB+ y para los papeles de moneda local en A.

La calificadora destacó que la economía mexicana ha estado golpeada por el declive de los precios del petróleo y de la producción de hidrocarburos en un contexto de lento crecimiento en Estados Unidos y el aumento de la volatilidad financiera internacional.